



PAROISSE  
SAINTE THÉRÈSE  
DE L'ENFANT JÉSUS

*140 Avenue du Général de Gaulle*

*51000 Châlons-en-Champagne*

*Tel. 03 26 68 16 96*

*Mail :*

**[paroisse.saintetherese@chalons.catholique.fr](mailto:paroisse.saintetherese@chalons.catholique.fr)**

**Site : [saintetheresechalons.com](http://saintetheresechalons.com)**

**Dimanche 13 avril – n° 2071**

Don Geoffroy curé, tél. : 06 19 04 32 09

Don Antonin, vicaire, tél. : 07 87 06 03 41

## EDITO

## VIVRE PÂQUES



En ce dimanche des Rameaux, nous entrons dans la Semaine Sainte. Il s'agit de suivre le Christ sur son chemin de croix pour participer à sa résurrection.

Chacun de nous vit différemment ce rendez-vous. Tous les sentiments sont légitimes, sauf l'indifférence. Nous pouvons confier au Christ nos épreuves, celles de nos proches et celle du monde. Nous nous réjouissons des signes d'espérance qui nous sont donnés pour aujourd'hui.

Bien sûr, personnellement, et avec beaucoup d'autres, je me réjouis des nombreux baptêmes célébrés dans notre Espace Missionnaire ce week-end de Pâques : 25 jeunes adolescents et adultes à la vigile de la cathédrale ! Et plusieurs à Ste-Thérèse, à l'Epine, et ailleurs ! Notamment le lundi de Pâques encore, 15 enfants et jeunes seront baptisés à Notre-Dame en Vaux ! Quel élan cela donne ! Puisseons-nous en faire profiter les communautés paroissiales et les familles qui se désolent de voir les jeunes encore loin de ces rendez-vous.

Seigneur, ce prochain dimanche de Pâques, fais nous vivre à nouveau de l'Esprit de notre baptême.

**Don Geoffroy Bohineust**

# Bulletin du 13 au 27 avril 2025

Dans nos prières

## Intentions de messe :

**Dimanche 13 avril :** Famille POILTURAT – DANGUILLAUME, Mr Michel ARNOUD, Famille NOEL ROBINET, Mr et Mme CALAMY et leurs enfants, Les familles WOZNIAK – LACOLLE – GUERTSTH, André PIGEON, Michel CHAMPENOIS, Anne-Marie LAURENT, famille FERRAS, Anna Teresa PERES, José ANTHUNES, Domingos MARTINS, José Manuel ALMEIDA, Thérèse COLLIER et sa fille Séverine, Antoine Dumas , MOREIRA DA SILVA Fernando et Félicidade son épouse.

**Dimanche 20 avril:** M. et Mme CALAMY et leurs enfants, Roger et Marie QUATRESOLS, M. et Mme GIRARD et leurs enfants, Anne-Marie LAURENT, Jean COURIAUD.  
Les âmes du purgatoire.

**Defunts de la semaine** : M. FAGOT Ghislain (10/4)

## Informations d'ici et d'ailleurs



### **Ouverture du « café soleil »**

A partir du **30 avril**, tous les **mercredis de 14h00 à 16h00**, le Secours Catholique ouvre un nouvel accueil au 18 rue du Général Giraud à Châlons-en-Champagne (au-dessus de la Maison à Petits Pas au 1er étage).

Cet espace offrira aux personnes adultes isolées un lieu convivial pour discuter, partager un café ou jouer dans la bonne humeur...

Pour l'occasion, nous vous sollicitons pour trois points :

- Être relai pour inviter des personnes isolées que vous pouvez connaître ;
- Devenir bénévole pour mener cette action et la développer ;
- Nous offrir des jeux de société dont vous n'auriez plus usage.

Une réunion d'informations aura lieu **le mercredi 23 avril de 14h00 à 16h00** au 18 rue du Général Giraud à Châlons-en-Champagne.

Pour nous contacter : Secours Catholique, équipe de Châlons-en-Champagne

17 rue des Martyrs de la Résistance 51000 CHÂLONS-EN-CHAMPAGNE 03 26 70 25 12

[equipe.chalons.511@secours-catholique.org](mailto:equipe.chalons.511@secours-catholique.org)

Marie-Christine VANET et Clémence LOUIS-LOUISY

## Résolument, continuons à servir la vérité !

Chers frères et sœurs dans le Christ,

Les 31 mars et 1er avril, comme nous nous y étions engagés en mars 2023, nous, évêques de France, avons fait un point d'étape sur la lutte contre les violences sexuelles dans l'Eglise catholique. A notre invitation, trois cents personnes : personnes victimes, seules ou en collectifs, invités de nos diocèses, laïcs, prêtres et diacres, religieux et religieuses, experts, responsables associatifs, se sont réunies Cité Saint-Pierre à Lourdes. Pendant trois demi-journées, six tables rondes animées par différents journalistes, des ateliers, un ciné-concert racontant comment une personne victime sort de l'amnésie traumatique et parvient à la justice, se sont déroulés dans un climat de travail commun, d'écoute mutuelle, de bienveillance et de grande exigence. Nous remercions de tout cœur les personnes victimes et leurs collectifs. Nous sommes reconnaissants du compagnonnage qu'elles ont consenti à vivre avec nous. Leur parole, une fois encore, aide notre Église à faire la vérité pour combattre le mal qu'elle transporte, afin que nous soyons plus fidèles au Christ et à notre mission. Un chemin a été ouvert depuis la remise du rapport de la CIASE ; il est à poursuivre encore et toujours. Il est essentiel qu'avec vous tous, nous progressions dans une culture de la vigilance et de la bienveillance, du respect à l'égard de toutes les personnes, en particulier les plus fragiles et les enfants. La prévention et le compagnonnage avec les personnes victimes sont de notre responsabilité à tous. Cette session à Lourdes a été marquée par les témoignages bouleversants de plusieurs personnes victimes, parmi lesquelles certaines ayant vécu l'enfer de Bétharram. Nous leur disons combien nous comprenons et partageons leurs cris et leur colère. Nous nous tenons résolument à leurs côtés pour que s'accomplisse sans retard le nécessaire travail de vérité et de justice. Avec le Secrétariat général de l'Enseignement catholique, avec les congrégations religieuses enseignantes, nous encourageons les personnes qui ont subi des violences physiques ou sexuelles dans des établissements scolaires à se signaler à la justice et à prendre contact avec France Victimes ou les cellules d'écoute de nos diocèses. Nous le redisons avec force et avec les mots du Christ Jésus lui-même : c'est la vérité qui rend libres (cf. Jean 8,32) et ouvre des chemins de guérison. Plusieurs intervenants ont cité la parole de Dieu à Moïse dans le buisson ardent : « J'ai vu, oui j'ai vu la misère de mon peuple et j'ai entendu ses cris... Oui, je connais ses souffrances » (Exode 3,7). N'ayez pas peur, frères et sœurs, nous vous y exhortons, d'entendre le cri de ceux et celles qui souffrent dans notre Eglise et par elle aussi. Agissons ensemble pour rendre notre Eglise plus sûre. Nous avons besoin de la vigilance et de l'engagement de chacune et chacun de vous pour que notre Église affronte cette crise en se laissant transformer. Nous croyons que notre Dieu est un Dieu qui libère. En entrant dans la Semaine Sainte, écoutons ce qu'il promet : « Je suis descendu pour le délivrer » (Exode,3,8). C'est ce que nous célébrerons pendant les Jours saints, dans l'espérance de

**Les évêques de France**

## MENAGE DE L'EGLISE

**Mercredi 16 avril à partir de 9h, grand ménage pour que notre église soit propre pour la fête de Pâques. Un grand merci à tous**

## APPEL

Les dimanches 30 mars et 6 avril 2025 nous avons revu Dominique du service pour personnes cérébro-lésées (OASIS°), venir assister à nos célébrations dominicales, en effet ce service revient dans les locaux avenue du General de Gaulle jusqu'au mois de septembre, en attendant que les travaux avenue Sarrail soient terminés.

Si Dominique est autonome pour se déplacer, ce n'est pas le cas pour José et Yolande, ils désirent venir assister également à la messe à Sainte Thérèse comme il y a quelques années. Nous faisons donc appel à vous pour les aider à se déplacer du 47 avenue général de Gaulle jusque notre église, et leur permettre ainsi d'assister à la messe. Il faut être 2 par dimanche, nous allons essayer de faire un planning jusque fin juin.

Si vous êtes volontaire, et même que pour un dimanche, contacter Mme Bonhomme au 06 89 03 68 66 Merci.



## Le sacrement d'onction des malades

**Le 27 avril 2025** prochain, le dimanche qui suit Pâques,

c'est le dimanche de la Divine Miséricorde. Lors de la messe, nous célébrerons le sacrement d'onction des malades. Précisons d'emblée que cela n'est pas l'extrême-onction qui est proposée en toute fin de vie.

L'onction peut être reçue plusieurs fois au cours de la vie. Elle est proposée essentiellement dans les cas suivants :

- maladie grave, rechute dans un maladie, aggravation d'une maladie, avant une opération importante, aux personnes âgées dont la fragilité s'accroît.

La pastorale de la Santé a publié un livret « Ta nuit sera lumière » pour nous aider à réfléchir à l'intérêt de ce sacrement. Il peut être destiné également aux aidants et aux accompagnants en souffrance. Comme le dit ce livret « quand notre vie est trop lourde à porter, il est bon de recevoir ce sacrement de la tendresse de Dieu ».

Nous sommes invités à déposer au pied de la Croix cette charge trop lourde à porter et poursuivre le chemin le cœur plus léger, assurés de la tendresse de Dieu.

Lors de nos visites aux malades et aux personnes empêchées, n'oublions pas d'évoquer les sacrements dont le sacrement d'onction des malades. Parlez-en autour de vous ! Pour faciliter l'organisation de cette célébration, merci de prévenir Philippe (06 30 78 41 20) dès maintenant si vous êtes intéressées, pour vous ou pour une autre personne